

Hilfe bei der Berufswahl

SCHULE Ob Handwerk, Soziales oder Dienstleistung: Mittelschüler bekamen einen Einblick in die unterschiedlichsten Berufsfelder.

FURTH IM WALD. Am vergangenen Donnerstag kamen Vertreter von Firmen, Handwerk und Dienstleistern zur Vorstellung und Präsentation von etwa 20 Berufsfeldern zum Berufswahltag in die Mittelschule Furth im Wald. Die Schüler der 8. und 9. Klassen bekamen Auskünfte und Einblicke in die Welt des Handwerks und der Dienstleistungsbetriebe.

Das Spektrum der vorgestellten Berufe reichte von Ausbildungsberufen in der Gastronomie (zum Beispiel Koch oder Hotelfachfrau) bis zum Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik. Für den Bereich Gastronomie standen zwei Mitarbeiter des Hotels Brunnenhof in Arnswang parat, für den Bereich Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik der Betriebsinhaber und ein Mitarbeiter der TS Wellness- & Gebäudetechnik GmbH in Dalking. Wolfgang Deuringer, Geschäftsführer der Deuringer GmbH in Furth, informierte über die



Bäckermeister Franz Gruber (links) informierte mit dem Obermeister der Bäckerinnung Gerhard Blab über die Berufe Bäcker und Bäckereifachverkäuferin. FOTOS: VOLKMAR DIMPFL



Metzgermeister Stefan Altmann (re.) und der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft, Theo Pregler, informieren über die Berufe Metzger und Metzgereifachverkäufer.

ASPEKTE, DIE AUCH BELEUCHTET WURDEN

Azubis: Besonderen Eindruck auf die Schüler machten immer die Azubis, die von ihrer persönlichen Erfahrung berichteten.

Ausbildung zum Zerspanungsmechaniker und Veronika Weigl von den Goldsteig-Käsereien über die Berufsbilder Milchtechnologie und Milchwirtschaftlicher Laborant. Studiendirektor Johann Altmann, Leiter der Berufsschul-Außenstelle Furth im Wald, hat

Darüber hinaus: Auch Vergütung, Aufstiegschancen und mögliche höhere Bildungsabschlüsse wurden angesprochen.

te drei Azubis mitgebracht, die über die Ausbildung in den Berufen Maurer, Zimmerer und Schreiner berichteten. Ergänzt wurden diese persönlichen Berichte von Alfons Götz von der Kolbeck Bau GmbH Furth. Das Autohaus Mühlbauer informierte über den Beruf

des Kfz-Mechatronikers, in der Präsentation der Rollläden Braun GmbH wurde der Beruf Rollladen- und Sonnenschutzmechatroniker umfassend erläutert. Der Ausbildungsleiter von K+B E-Tech informierte über die Berufsbilder Einzelhandelskaufmann, Elektriker für Energie- und Gebäudetechnik sowie Informationselektroniker, der Ausbildungsleiter von DELTEC Automotive über Elektroniker für Geräte und Systeme sowie den Beruf Fachkraft für Lagerlogistik.

Auch Berufe aus dem Gebiet der Sozialpädagogik wurden vorgestellt: Anneliese Schmuderer, Leiterin der Berufsfachschule für Altenpflege und Altenpflegehilfe in Bad Kötzing, informierte über die neue Pflegeausbildung und mögliche Spezialisierungen. Dr. Tanja Grotz, Leiterin der Fachakademie für Sozialpädagogik und der Berufsfachschule für Kinderpflege in Furth, informierte über die Berufsbilder Erzieher und Kinderpfleger.

Der Further Bäckermeister Franz Gruber informierte mit dem Obermeister der Bäckerinnung Cham, Gerhard Blab, über die Berufe Bäcker und Bäckereifachverkäuferin. Die gleiche Aufgabe übernahmen für die Berufe Metzger und Metzgereifachverkäufer der Further Metzgermeister Stefan Altmann und Theo Pregler, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft. (fvd)